

*У наших врачей есть знания и опыт, необходимое современное оборудование,
а главное – желание помочь каждому пациенту обрести здоровье.
И чтобы Вы чувствовали себя как дома.*

*Our doctors have knowledge and experience, necessary modern equipment,
and, what is more important, the desire to help each patient to regain health
and make them feel at home.*

Прием осуществляется
в хозрасчетном отделении,
расположенном в основном
здании диспансера
(ул.Достоевского, 52; тел. 74-83-07)
или по ул. Дзержинского, 91;
тел. 27-13-56; 27-06-77,
проезд маршрутными такси
№№ 21,59 до остановки
ул. Дзержинского.

Reception is carried out
in the commercial
department,
which is located in the main
building of Dispensary
(Dostoevskogo St., 52; Tel: 74-83-07)
or in Dzerzhinskogo St.,91;
Tel: 27-13-56; 27-06-77.
Public transport: №№ 21,59
to the bus stop «Dzerzhinskogo St.».

Часы приема нужного специалиста и стоимость медицинских
услуг можно уточнить по тел. 74-83-07 (платная регистратура, касса;
ул.Достоевского,52) и 27-13-56, 27-06-77 (ул.Дзержинского,91),
или на сайте ГБУЗ СК КККВД (info@stkvd.ru).

Timetable of the required specialist and the cost of medical services
can be specified by Tel: 74-83-03 (paid registry, cashier, Dostoevskogo St.,52)
and (Dzerzhenskogo St.91) Tel: 27-13-56; 27-06-77, on the website of State
Budgetary Institution of Public Health Stavropol Territory RCDD (Info @stkvd.ru).

**ПРОФЕССИОНАЛИЗМ ВРАЧА
ОЦЕНИВАЕТСЯ ТОЛЬКО
ОДНИМ СПОСОБОМ:
ЭТО ЗДОРОВЫЙ
И ДОВОЛЬНЫЙ
ПАЦИЕНТ.**

**THE PROFESSIONALISM OF
A DOCTOR IS EVALUATED
IN ONLY WAY, HIS
PATIENT BEING
HEALTHY AND
SATISFIED.**

ЗДРАВООХРАНЕНИЕ

НАЦИОНАЛЬНЫЕ
ПРОЕКТЫ
РОССИИ

ФЕДЕРАЛЬНЫЙ ПРОЕКТ

РАЗВИТИЕ ЭКСПОРТА
МЕДИЦИНСКИХ УСЛУГ



ПАМЯТКА

**Для иностранных граждан –
пациентов ГБУЗ СК «Краевой
клинический кожно-венерологический
диспансер»**

**REMINDER
For Foreign Citizens –
Patients SBIPH ST «Regional
Clinical Dermatovenerologic
dispensary»**



ГБУЗ СК «Краевой клинический кожно-венерологический диспансер» является ведущим медицинским учреждением Министерства здравоохранения Ставропольского края, оказывающим специализированную амбулаторно-поликлиническую и стационарную помощь взрослому и детскому населению по профилю «Дерматовенерология». Действует в соответствии с Уставом диспансера и на основании Лицензии № ЛО-26-01-004416 от 04.04.2018 г. на осуществление медицинской деятельности, выданной МЗ Ставропольского края.

SBIPH ST (State Budgetary Institution of Public Health of the Stavropol Territory) «Regional Clinical Dermatovenerologic dispensary» is a leading medical institution of the Ministry of Health of the Stavropol Territory, providing specialized outpatient and inpatient care of adults and children in the «Dermatovenerology» profile. Acts in accordance with the charter of the clinic and on the basis of License №: LO-26-01004416 dated April 04.2018 for Medical activities, issued by the Ministry of Health of the Stavropol Territory.

Прием иностранных граждан, лиц без гражданства, не застрахованных в системе ОМС или ДМС, проводится только на возмездной основе в соответствии с постановлением Правительства Российской Федерации от 06.03.2013г. №186 «Об утверждении Правил оказания медицинской помощи иностранным гражданам на территории Российской Федерации».

Reception of foreign citizens, stateless persons, not registered in the system OMS, DMS, are treated only on a reimbursable basis in accordance with the decision of the Government of the Russian Federation dated March 06.2013 №: 186 «On approval of the Rules of Providing Medical Care to Foreign citizens in the territory of the Russian Federation».

Хозрасчетное отделение предлагает следующие медицинские услуги:

- консультации врача-дерматолога по вопросам кожных заболеваний;
- консультации дерматовенеролога по вопросам инфекций, передаваемых половым путем;
- консультации врача аллерголога-иммунолога (взрослые, дети);
- консультации врача- трихолога;
- комплексная диагностика ИППП и их лечение;
- реабилитация пациентов после перенесенных воспалительных заболеваний половой сферы, лечение хронического простатита, эректильной дисфункции, консультации по вопросам планирования семьи, бесплодия, контрацепции;
- все виды лабораторных исследований, диагностических процедур (УЗИ, уретроскопия, дерматоскопия и т.п.)
- медицинское освидетельствование для получения РВП, вида на жительство, патента для работы на территории РФ

По желанию пациента, обследование и лечение может проводиться на основе полной анонимности, с присвоением личного кода.

Commercial department offers the following services:

- consultations of dermatologist on skin diseases;
- consultations of dermatovenerologist on Sexually Transmitted Infections;
- consultations of allergist-immunologist (adults, children);
- consultations of trichologist;
- complex diagnosis of Sexually Transmitted Diseases and their treatment;
- rehabilitation of the patients after inflammatory diseases of genital area, treatment of chronic prostatitis, erectile dysfunction, consultation on family planning infertility, contraception;
- all types of Laboratory tests, diagnostic procedures (Ultrasound Scanning, Urethroscopy, Dermatoscopy, etc);
- medical examination for obtaining Russian Temporary Residence, Residence Permit, work permit on the territory of the Russian Federation

At the request of the patient, examination and treatment can be carried out on the basis of the complete anonymity, with the assignment of a personal code.